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かわばた邸 １月のイベント情報

毎週 水曜日１０：００～１２：００ 百歳体操（元気いきいきひろば）

金曜日１３：３０～１５：３０ 百歳体操（元気いきいきひろば）

８日(月) １３：３０～１５：３０ カフェかわばた 参加費１００円

おしゃべり会 令和６年はどんな年になるのかな・・・

１３日(土) １３：３０～１５：３０ カフェかわばた 参加費１００円

年の初めの遊びと言えば・・・

１７日(水) １３：００～１６：００ 囲碁の会

２２日(月) １３：３０～１５：００ オカリナ演奏会

３１日(水) １３：３０～１５：３０ うたごえ喫茶 みんなで歌おう

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては変更の可能性があります。

ご確認ください。

令和6年新年御挨拶

あけましておめでとうございます。日頃は梅光苑の活動にご理解とご協力を頂戴し、心から感謝

申し上げます。

さて昨年は医療、介護、障害と三つ巴の報酬改定がありました。

その結果、介護報酬は実質プラス0.61％という僅かながらもプラス改定となりました。しかし、

全国老人福祉施設協議会の調査によりますと、令和4年度の決算で６２％の特養が赤字という非

常に苦しい状況であることが分かりました。その上、最低賃金が40円アップという大幅な賃金の

上昇や物価の高騰により人件費、食材料費、水光熱費等の経費が大幅にアップ。しかし、法定価格

という制度で収入が定められている私たち介護の世界では、経営ができない状況にまで追い込

まれる事業所も出てきました。かく言う梅光苑においても残念ながら昨年、訪問介護事業を閉じ

ました。

今後も高齢者福祉サービスを提供し続けるためには、継続可能なしっかりとした介護保険制度

を築いていかなければなりません。

私たち社会福祉法人は地域公益活動を行う責務があります。地域を守っていくこと、地域の皆

様方の力となって住みよい地域を作って行くことにより、私たち社会福祉法人も事業継続ができ

ます。住む人がいなければ私たちの事業も成り立ちません。

とくに近年の少子高齢化と人口減少は地域にとっても重要な課題となっています。「共に考え、

共に行動する」ことで鋳銭司というこの大切な地域を守る一助になればと切に願っております。

今年もよろしくお願いいたします。

令和６年元旦

特別養護老人ホーム梅光苑

苑 長 内田芳明

1日 (月) 元日

8日 (月) 成人の日

10日 (水) お誕生祝膳

今月の予定

「クリスマス会」をみんなで楽しみました

12月22日（金）、ご利用者とともにクリスマス会を開催しました。先ず、サンタクロースに扮した

職員が進行役を務め、相談員の鼻笛の演奏からスタート。

次に外国人技能実習生による「未来へ」の合唱、続いてインドネシア語バージョンで「幸せなら手

をたたこう」をみんなで手足を動かしながら歌と共に楽しみました。また、ご利用者も一緒になっ

て「団子三兄弟」のリズムに合わせた踊りも披露、大いに盛り上がりました。

令和5年12月18日(月)、山口南総合支援学校中等部の生徒さんから、新

聞を使った手作りの「ごみ入れ」や色紙で作った「クリスマスツリー」がプレゼ

ントされました。

このプレゼントは、同校との交流の中で実現したものです。今回も、昨年同

様、感染症(インフルエンザ)が流行していることから、窓越しでの受け渡しと

なりました。

ご利用者からは、「ようできちょる。もうすぐ、クリスマス。楽しみじゃね」な

ど口々に話していました。

手作りの「ごみ入れ」や色紙で作った「クリスマスツリー」を頂きました
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『　わたしたちが　大切にしていること　』

貼り付け（テキストのみ保持

居宅介護支援事業所
あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。

さて、新年を迎えて今年の目標…抱負…と考えて、昨年

一年はどんな年であったか振り返ってみると、コロナの５

類への移行やＧ７広島サミットなど世間を賑わせた出来事

が多くありました。私生活では、長女が高校に入学し子供

の成長を感じると共にしっかり働かなければと改めて奮起

した年でした。

振り返ってみるとたくさんの事があったのですが、どれ

も忙しい日々に追われて慌ただしく過ぎて行ったというの

が正直な感想です。

令和６年は、そんな日々の忙しさに追われながらも小さ

な出来事や発見に気付いて、感謝、感動できる年になれば

と願います。

これまでご一緒させてもらっている利用者様やご家族様、

これから出会いご一緒させて頂く皆様、一人一人と真摯に

向き合って丁寧な対応と支援を心掛けていきたいと思いま

す。

グループホーム 希望の里
新年を迎え、新たな気持ちで今後も頑張っていきたいと

思います。

今年は家族交流会の実施と他のグループホームとの交流

をさらに深めたいということを目標として挙げたいと思い

ます。

家族交流会の実施は本年の事業目標でもありましたが、

コロナ禍で中々行う事が出来ていません。家族同士で共通

認識をして頂き、交流が深まればまたより一層楽しいグ

ループホーム作りが出来るのではないかと考えます。ぜひ

今年は行える様に努力をして参りたいと思っております。

他のグループホーム事業所との交流は、現在運営推進会

議を通じて４か所との交流があります。

山口市には沢山のグループホーム事業所がありますので、

さらに交流の場を広げて情報共有や助け合える関係作りが

出来ればと思っております。

グループホーム 陶ヶ岳
今年は辰年という事で、陶ヶ岳では神龍のように利

用者の願いを一つずつ叶えていきます。

令和６年、利用者・職員共に心に残るワクワクする

１年間にするぞ！！

『 令 和 ６ 年 を 迎 え て 』

梅の里 かわばた邸（地域連携室）
新年あけましておめでとうございます。

たのしいことをいっぱい見つけて

つながり広げていけば

どんどん元気が湧いてきて

しあわせいっぱいの年になりますね！

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

皆さんと共に、さらに輪・話・和でつながりたいと

思っています。

デイサービス
明けましておめでとうございます。

令和６年のデイサービスは、例年同様感染対策をしっ

かり行いご利用者様が安心してデイサービスで過ごして

いただけるように心掛けたいと思います。

次に月毎の行事では、今年も季節感のある行事や外出

行事を行いたいと思います。１月は、初詣・初釜の行事

を予定しています。

次に職員のスキルを内部研修および外部研修に積極的

に参加して上げていきたいと思います。

職員一同、今年もよろしくお願いします。

特別養護老人ホーム梅光苑
皆様、あけましておめでとうございます。

さて、いよいよ令和６年４月１日から、「ＢＣＰ」

(事業継続計画)について法人全体で本格的に運用を開

始します。同計画は、頻発する豪雨・地震などの「災

害」や新型コロナウイルス感染症などの「感染症」に

対処するためのもので、令和3年から法人内で策定に

向けて協議を重ね、それぞれの被害を想定した訓練を

行ってきました。

しかし、残念ながら昨年の７月から８月にかけて苑

内で新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い隔離

を余儀なくされ、ご利用者、ご家族の皆さんには大変

ご迷惑をお掛けしました。

今年度は、例え「災害」や「感染症」が発生しても、

「被害」や「感染」の拡大に繋がらない体制づくりに

取り組みます。

今年も、ご利用者の「安心」・「安全」な生活が送

れるよう、職員一同頑張りますのでよろしくお願いし

ます。


